

Sportlich zum Schulsporttag

Kommen Sie mit Ihrem Team sportlich zum Schulsporttag! Wir unterstützen Sie gerne mit Tipps und Tricks - so dass der Schulsporttag von der An- bis zur Zurückfahrt ein voller Erfolg wird.



Mit dem ÖV geht's gäbig!

Reisen Sie und Ihr Team mit dem ÖV an – wir übernehmen die Anfahrtskosten! Schicken Sie uns einfach Ihr Ticket nach dem Schulsporttag zu, sodass wir es Ihnen rückvergüten können.

Achtung: Kosten für private oder gemietete Büssli werden nicht übernommen.

Alle unsere Austragungsorte sind gut mit dem ÖV erreichbar und die Startzeiten haben wir auf den Fahrplan abgestimmt. Ihre beste Verbindung finden Sie unter www.sbb.ch.

Für alle, welche sich an einem weit entfernten Standort messen, wird ein **Shuttlebus** zur Schlussfeier organisiert. Weitere Infos finden Sie unter den Details zu den Sportarten.

Wirklich sportlich zum Schulsporttag

Für Gruppen aus der Region Solothurn empfehlen wir die Anreise per Velo. Die Teilnehmenden sind so bereits etwas aufgewärmt und der Teamgeist ist geweckt. An allen Austragungsorten gibt es gute Veloabstellplätze.

WETTBEWERB:

Unter allen mit dem Velo anreisenden Gruppen verlosen wir einen tollen Preis.

Meldet eure Velo-Gruppe direkt bei der Online-Anmeldung mittels Setzen des Häkchens an und genießt eine spannende Fahrt an die Wettkämpfe.



Bild der letzten Gewinnerklasse aus Derendingen, welche vom langjährigen Unihockey-Nationalmannschaftscaptain Matthias Hofbauer auf dem Bike begleitet wurde.

Fahrgemeinschaften – gemeinsam hin und zurück

Für die Anfahrt mit dem Auto eignen sich Fahrgemeinschaften. Auch die sehr willkommenen Zuschauerinnen und Zuschauer können sich so organisieren. Eine gemeinsame Anreise macht einfach mehr Spass, als alleine im Auto zu sitzen.

so!mobil, das kantonale Förderprogramm für nachhaltige Mobilität, berät den Schulsporttag in Mobilitätsfragen. Kostenlose Angebote rund um Mobilität in der Schule (Mobilitätsbildung, Schulweg) finden Sie unter: www.so-mobil.ch